

Une délégation de 40 personnes de Coton sport de Garoua dont une vingtaine de joueurs, a quitté le Cameroun hier, mardi 27 avril pour le Maroc où il doit disputer ce jour, la dernière journée de la Coupe de la confédération.

Le vice-champion du Cameroun en titre joue ce mercredi 28 avril en nocturne contre Renaissance sportive de Berkane un match de la 6eme et dernière journée de la phase de poule de la Coupe de la Confédération.

Au même moment, les deux autres concurrents de **Coton sport** dans le **Groupe B**, **Jeunesse sportive de Kabylie** et **Napsa stars de Zambie**, vont se retrouver en Algérie pour un autre match de la 6eme journée.

Ces deux matches n'ont plus d'enjeu en principe, les camerounais et les algériens s'étaient déjà emparés des deux tickets pour les quarts de finale. Toutefois, JSK (9 points) et Coton sport (9 pts), vont se livrer un duel à distance pour le fauteuil de leader.